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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ab 2007 müssen Unternehmen, die mit internetfähigen Computern arbeiten und ausschließlich 
über diese Rundfunk und Fernsehen empfangen (können), GEZ-Gebühren entrichten.  
Daraus ergeben sich für mich derzeit nachstehende Fragen: 
 
1. Welche Aufwendungen haben die Verwaltung der Landeshauptstadt Magdeburg und die 

kommunalen Unternehmen generell an die GEZ zu entrichten? 
 
2. Ist bekannt, welche finanziellen Auswirkungen diese Gebührenerhebung auf 

Unternehmen mit kommunaler Beteiligung haben wird? Wenn ja, wie hoch werden diese 
beziffert?  

 
3. Werden auch für die Stadtverwaltung zusätzliche Gebühren anfallen? Wenn ja, mit 

welchen finanziellen Mehraufwendungen hat die Landeshauptstadt dafür zu rechnen? 
 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Holger Franke 
Stadtrat 
 


